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В статье анализируются международно-правовые акты по противодействию преступности в сфере торгов-
ли людьми всех возрастов с начала XIX в. по настоящее время. Особое внимание уделяется документам ООН. 
В результате анализа международно-правовых документов и национального законодательства, направлен-
ного на противодействие торговле людьми, констатируется значительное влияние международно-правовых 
актов на формирование и развитие российского законодательства, направленного как на защиту детства, так 
и на противодействие торговле людьми, в том числе несовершеннолетними. Констатируется, что имплемента-
ция международных норм противодействия торговле людьми всех возрастов в российскую правовую систему 
осуществлялась с учетом правовых традиций и исторических процессов, происходящих в нашем государстве.
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The article analyzes the international legal acts to combat crime in the field of trafficking in persons of all ages 
from the beginning of the XIX century to the present. Particular attention is paid to UN documents. As a result of the 
analysis of international legal documents and national legislation aimed at combating trafficking in persons of all 
ages, a significant impact of international legal acts on the formation and development of Russian legislation aimed 
at both protecting children and combating trafficking in persons, including minors, is noted. It is indicated that the 
implementation of international anti-trafficking norms of all ages into the Russian legal system was carried out taking 
into account legal traditions and historical processes taking place in our state.
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